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Actus FAJ – Une actualité plutôt dense en cette fin d’année.
Septembre 
 12/09 : C'est officiel ! FAJ a signé pour 2 hectares de terrains à Chevreaux. Friches et forêts 

nous attendent pour de futurs chantiers d’aménagements.
 14/09, sortie mensuelle : Visite de la scierie de la Joux : du beau travail réalisé par des jeunes 

talentueux. Besoin de planches, de bois ? N’hésitez pas à les contacter ou à en parler autour 
de vous !  A noter : ils recherchent un(e) salarié(e) : voir les "petites annonces" ci-après. 

 28/09 : Notre trésorier et chargé de comm’ Jacques Ducarme a passé la main. Avis à un ou 
deux volontaires pour lui succéder. N’hésitez pas à nous contacter pour en parler.

Octobre 
 Vidéo coup de cœur : Merci à Laurent Amye d’avoir trouvé cette vidéo inspirante et 

réconfortante de Canopée. Elle capture l’essence de FAJ : une forêt gérée dans le respect des 
arbres et contre les coupes à blanc.  https://www.youtube.com/watch?v=NpFKQlAE8Ko&t=7s

 07/10 : Dans le cadre de l’enquête publique dédiée, FAJ a déposé un dossier pour contrer le 
déboisement de 52 ha de forêts au profit d'un projet photovoltaïque sur les communes de 
Mont-sur-Monnet et de Loulle.

 12/10, sortie mensuelle : Sur la nouvelle propriété, nous avons préparé le projet phare : la 
plantation de cormiers pour revitaliser le verger. Un appel à parrainage arrive bientôt

 23/10 : Un débat public a été organisé par la communauté de communes du Val d’Amour sur la 
place des forêts, avec en invités l’ONF, ACOFOR, et FAJ ! 21 participants, des contacts et des 
échanges riches avec de belles découvertes sur des réalisations de communes à partir de leurs 
propres forêts. 

Novembre 
 Une enquête publique pour la création d’une usine à pellets sur la commune de Marnoz 

arrive. Voir la rubrique "Info" ci-après

Prochaine sortie : 02 nov. 2024 à Sellières, 
sur la journée !  Au programme :
 Matin :  thèmes identification de sols forestiers, plantations, identification de sols forestiers, plantations, 

régénération naturellerégénération naturelle. 
 Repas en commun :  soit votre pique nique, soit le repas dusoit le repas du

restaurant voisin, coût 14€ TTC / pers. s’inscrire vers Christine restaurant voisin, coût 14€ TTC / pers. s’inscrire vers Christine 
tél 07 88 31 20 66tél 07 88 31 20 66

 Après-midi : échanges sur l’activité de FAJ puis sur le futur 
          groupement forestiergroupement forestier  : présentation, échanges et date à
      fixer pour une assemblée constituante

RDV à 9h30  parking de la salle des associations de SELLIERES 
situé  rue Jean Moulin, à côté du bureau de poste

Depuis la D475 entrée dans
Sellières par  la rue Jean 

Moulin. 
Le bâtiment de la Poste sera 

sur la gauche. 
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Sortie suivante : 07 déc. matin à Montfleur. Thème : les ilôts de sénescence.

http://Www.foretsalternativesjura.ovh/


Petites annonces :
- Offre d’emploi : La scierie de la Joux cherche salarié(e) associé(e). 
   Contact Mattéo Ranziéri : 06 08 95 08 18 ou contact@scierie-joux.fr
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Résumé sortie FAJ 14/09/2024 – Forêt de la Joux
Découvertes de l’arboretum situé sur le site de la maison du chevreuil et de son importante 
histoire locale, puis échanges avec les associés de la scierie de la Joux : une micro-scierie sous 
forme de scoop, qui cible principalement une clientèle de proximité artisans et particuliers. 80% 
de l’approvisionnement, en bois épicéa ou sapin s’effectue dans un rayon de 15 kms dans les 
forêts de la Joux, de la Fresse et de Levier pour du bois de charpente, des planches, de la volige. 
Sciage sur mesure, petites commandes honorées. Accueil sur place le samedi matin. Contact 
Mattéo Ranziéri : 06 08 95 08 18 ou contact@scierie-joux.fr

  

Résumé sortie FAJ 12/10/2024 – Propriété de Chevreaux
En compagnie d'une journaliste du Progrès, que l’achat de forêts par un collectif 
interrogeait, nous avons exploré le terrain. Une feuille de route de travaux futurs à réaliser 
a été validée (voir compte rendu complet sur le site de FAJ), incluant la plantation de 
cormiers, arbre autrefois prisé pour son bois et ses vertus, mais désormais oublié. Un 
groupe cormier se mobilise pour créer un mini-conservatoire, avec un appel à parrainage 
pour financer plants et protections. Prochains chantiers prévus : janvier et avril 2025.

 

 

 

Info. : pellets (ou granulés) et plaquettes - Enjeux ?
Réflexion 1 (sur 3) : Les pellets ou granulés. Les résineux sont très courants dans la 
fabrication de pellets à cause de la résine. Ils offrent une bonne densité énergétique, facilitent la 
tenue une fois compactée, procurent une combustion stable et produisent peu de cendres. Ils se 
transportent facilement et répondent souvent à des normes de qualité (comme ENplus) 
garantissant un taux d’humidité et un pouvoir calorifique constants. Mais nécessitant un 
processus de fabrication élaboré, ils sont sensibles aux variations de prix et dépendent du 
marché.
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